

Fortalecimiento organizacional de la Partnerschaft Perú-Friburgo

En los últimos años hemos reflexionado sobre los nuevos retos de la Partnerschaft Perú-Friburgo buscando nuevos caminos de la Partnerschaft. Así acordó el **Consejo Nacional** juntos con **Mons. Stephan Burger**, arzobispo de Friburgo y su delegación en el 2016 de impulsar la Partnerschaft Juventud con sus encuentros nacionales, la creación del Equipo Nacional y el intercambio de Partnerschaft Juventud en julio 2023 en Friburgo:

Informativo Partnerschaft Juventud (2014-2023)

https://sanjoselima.org/htdocs/partnerschaft/files/Informativo_29_sobre_Partnerschaft_Juventud_2014_23.pdf

En un largo proceso de elaboración conjunta con los delegados de Partnerschaft durante años en diversos encuentros regionales y nacionales, el Consejo Nacional de la Partnerschaft aprobó y publicó en el 2003 los **Lineamientos de la Partnerschaft**
<https://sanjoselima.org/htdocs/partnerschaft/files/LineamientosPartnerschaft2007.pdf>

Con la **Comisión Perú de Friburgo** acordó el Consejo Nacional en el 2021 de trabajar un **Proceso de Revisión de los lineamientos de la Partnerschaft Perú-Friburgo**
https://sanjoselima.org/htdocs/partnerschaft/files/Proceso_Revision_Lineamientos_Partnerschaft_2023.pdf

Durante la reunión del Consejo Nacional el 27 de enero del 2024 se acordó en relación a la Partnerschaft Juventud lo siguiente:

- 1) **Fortalecimiento organizacional de Partnerschaft Juventud:** de manera unánime se aprobó los estatutos de Partnerschaft Juventud. La propuesta de los estatutos ha sido trabajada con los jóvenes de Partnerschaft Juventud durante los encuentros regionales del 2023. Se va iniciar pronto un proceso participativo de elecciones para el Equipo Nacional de Partnerschaft Juventud. Del 01° al 03 de noviembre se realizará el 5° Encuentro Nacional de Partnerschaft Juventud en la Diócesis de Chosica donde participará la delegación de Mons. Stephan Burger.
- 2) **Asesora del Equipo Nacional de Partnerschaft Juventud:** se eligió a **Lina Salazar**, miembro del Consejo Nacional de la Partnerschaft, Callao.
- 3) **Designación de un Comité Electoral de Partnerschaft Juventud:** se eligió a **Maribel Ampuero** quien debe buscar integrantes de Partnerschaft Juventud quienes por edad ya no pueden ser elegidos. Además, van a colaborar en todo este proceso de elecciones el actual Equipo de Partnerschaft Juventud por lo cual estamos muy agradecidos.
- 4) La **visita de la delegación de Mons. Stephan Burger de Friburgo, quienes vendrán del 27 de octubre al 03 de noviembre del 2024 al Perú** para firmar la revisión de los lineamientos, así como para participar en el **Encuentro Regional del Sur en Cusco** y en el **5° Encuentro Nacional de Partnerschaft Juventud** en la **Diócesis de Chosica**.
- 5) La **Parroquia San Francisco de Asis de Bernal** informó que su Partner-Parroquia de Kirchhard le comunicó que terminan su contacto por no haber encontrado personas comprometidas más jóvenes. De Bernal solicitaron de poder seguir utilizando el símbolo de la Partnerschaft y poder participar en el

Encuentro Regional del Norte. El Consejo Nacional acogió la propuesta y comunicó que pueden seguir siendo parte de la Partnerschaft y de los Encuentros Regionales. Bernal se ha quedado “viudo/a” y se podría reflexionar a nivel diocesano y regional como se podría hacer. Para los miembros del Consejo Nacional Bernal podría seguir siendo parte de la Partnerschaft y participar en los Encuentros Regionales del Norte. Por tal razón se propuso que durante los Encuentros Regionales en el 2024 se va reflexionar al respecto ya que esta situación va tocar a diversas otras Partner-Parroquias en el Perú.

Todo este proceso del **fortalecimiento organizacional de Partnerschaft Juventud** está en el marco de los acuerdos del Consejo Nacional (*a continuación, todo el documento **Resumen de la Reunión del Consejo Nacional del 27 de enero del 2024***)
https://sanjoselima.org/htdocs/partnerschaft/files/20240207_Resumen_Reunion_Consejo_Nacional_Partnerschaft_2024_01.pdf

A continuación, el **calendario de la Partnerschaft del 2024**.

<https://sanjoselima.org/htdocs/partnerschaft/calendario/2024.pdf>

Adjuntamos los documentos de los **Estatutos de Partnerschaft Juventud** y del **Comité Electoral de Partnerschaft Juventud** que ayudarán a fortalecer la organización de la Partnerschaft Juventud. Este proceso es novedoso en la historia de la Partnerschaft (elaboración de estatutos y realización de elecciones) y es un adelanto para otros procesos de elaboración de estatutos (por ejm. a nivel diocesano y/o parroquial) que vendrán después de la visita de Mons. Stephan Burger con una delegación de Friburgo del 27 de octubre la 03 de noviembre del 2024.

En la **Arquidiócesis de Friburgo** enfrentan otros retos donde más bien no encuentran jóvenes para los Círculos Perú, como se puede ver a través del documento:

Contactos de Partnerschaft se terminan por envejecimiento de Círculos Perú

https://sanjoselima.org/htdocs/partnerschaft/files/Contactos_de_Partnerschaft_se_terminan_por_envejecimiento_de_Circulos_Peru.pdf

Lo que nos une la Partnerschaft Perú-Friburgo, es seguir construyendo una iglesia sinodal donde los laicos, las mujeres y los jóvenes tengan un protagonismo especial para lograr avanzar en el fortalecimiento organizacional de la Partnerschaft. Muchas gracias a todos y todas que están aportando al fortalecimiento organizacional de la Partnerschaft.

Jürgen Huber, Secretario del Consejo Nacional de la Partnerschaft, abril 2024